

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia: UNA peseta al MES
Provincias: 3 meses, ptas. 3,50
Extranjeras: 3 meses, ptas. 4,50

Diario de Avisos

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados á precios convencionales
Esquemas de defunción, desde 5 pesetas en adelante
La correspondencia administrativa debe dirigirse
AL ADMINISTRADOR
Apartado núm. 25.

Redacción e Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

Administración: PLAZA MAYOR, NÚMERO 5

Die Gelbe Gehfar.

La guerra ruso-japonesa, en la que resultaron destruidos los tan cacareados ejércitos moscovitas, en vergonzosas retiradas los legendarios é invencibles cosacos y echados á pique todos los buques de tres escuadras rusas, comienza en estos momentos á producir otros efectos, nuevos triunfos nipones, mucho más trascendentales que las victorias alcanzadas en los campos de batalla del Este de Asia.

La próxima Conferencia de la paz, en la que, indudablemente, el Japón hará prevalecer su envidiable posición de vencedor indiscutible, imponiendo condiciones que compensen los grandísimos sacrificios de hombres y dinero que ha prodigado, exigencias á las que opondrán débiles é infundadas razones Wite y los demás representantes en la Conferencia, pero que concluirán por ser admitidas si la paz ha de ser un hecho, la Conferencia de la paz, decíamos, ha despertado en todas las cancillerías y revistas del mundo un cúmulo de temores para porvenir no lejano, convirtiéndose en palpitante actualidad el célebre cuadro del Kaiser titulado El peligro amarillo, y, en sendos, sesudos, fundamentados artículos, expónense las consecuencias del triunfo de las armas japonesas para los intereses internacionales en Asia.

Si tales artículos, que tan intrigados traen á los estadistas, fuesen debidos á escritores de la raza latina, diríase eran hijos de soñadores meridionalistas; mas todos ellos están escritos por hombres de las razas germánica y anglo-sajona, de las mismas razas que prestaron al Japón decidido apoyo moral ya que no material, y como conocedores de la extraordinaria, inesperada, colosal revelación del poder japonés, enunciar los temores y preocupaciones que inspira la raza amarilla en Europa y América, revisten al problema de gravedad suma y gran trascendencia.

The Fortnightly Review, hace historia de las invasiones asiáticas, para terminar afirmando que, desde las más remotas épocas, Asia, la guió siempre un espíritu de odio y de conquista contra Europa, es decir, contra la raza blanca, conducta que en la actualidad se agravará por el cesarismo y locura de grandezas, que, indefectible, sentirá el Japón bajo el peso de sus laureles.

The Nineteenth Century examina el porvenir bajo el punto de vista de la influencia ejercida por Tokio en el

mundo musulmán, el que, una vez arrastrado á la civilización por las cátedras japonesas, harían crítica y difícil la posición de las naciones europeas sobre los pueblos mahometanos amarillos.

Deutsche Revue, estudia también las secuelas de las victorias japonesas en los pueblos musulnicos, al quedar destruido el secular poder de Rusia y en el mayor ridículo y sin fuerza moral alguna el prestigio autócrata del Zar, despóticos medios, hasta ahora, de gobierno, que los mahometanos traducían como signos de invencible pujanza europea.

Tal resonancia alcanzaron estos y otros artículos en los círculos diplomáticos de Europa y de América, que las voces de alarma y toques de alerta dados en ellos repercutieron en Tokio, obligando al barón de Luyematsu, exministro y escritor japonés, á contestarlos dando, de paso, una severa lección de caridad á la vetusta Europa y á la joven América.

Luyematsu en su trabajo, que titula Die gelbe Gehfar (El peligro amarillo), rechaza la existencia de este peligro, militar y económicamente considerado, asegurando que, en otro orden de puntos de vista, el peligro amarillo se conjura muy fácil y sencillamente: practicando la moralidad cristiana.

Termina el artículo, que Luyematsu publicó en alemán, con dos afirmaciones, verdaderos badiazos dados en los nudillos á Europa y á América:

»El Oriente no obrará contra la moralidad, porque cree en la necesidad de ella, tanto en los negocios que se refieren al Estado, como en los que se refieren á cada individuo.»

»Los orientales en general y los nipones en particular, no serán enemigos del Occidente cristiano, mientras éste no los desprecie por pertenecer á diferente raza. De otra parte, el Japón estará contentísimo de seguir los buenos ejemplos que reconozca dignos de imitación, y así no se verificará por su culpa perturbación alguna en la paz y el bienestar del mundo.»

Et nunc reges intelligite...

POR EL GLOBO

Una broma macabra

Hace poco fué conducido al cementerio de Pittsburgh el cadáver de un comerciante, muerto hacia veinticuatro horas.

Seguían al fúnebre cortejo los parientes y algunas docenas de amigos del difunto.

Al llegar junto á la fosa, el ataud fué depositado en el suelo y uno de los amigos quiso darle el último adiós.

Los asistentes al acto escucharon la sentida plática con sepulcral silencio y con la mirada fija en su difunto amigo.

El orador terminó con estas palabras: «Y ahora, adiós, excelente y querido amigo, adiós para siempre.»

Apenas extinguido el eco de estas palabras, cuando del fondo del ataud se oyó salir una voz profunda, que decía: «Adiós.»

Los concurrentes miráronse unos á otros, aterrorizados, pero ninguno se atrevió á pronunciar palabra, creyendo haber sido víctima de una ilusión articular.

Al cabo de un instante los enterradores se dispusieron á sepultar el cadáver.

Todos presenciaban en silencio las maniobras, cuando volvióse á oír de nuevo la misteriosa voz que antes:

—Cuidado, amigos, cuidado. No precipitarse.

Esta vez ya no era posible la duda. Era el muerto el que había hablado.

Y todos los asistentes, enterradores incluíve, presa de terror, diéronse precipitadamente á la fuga más desenfundada.

Media hora después, todo Pittsburgh tenía ya conocimiento de que el muerto había hablado.

Como es natural, la autoridad se personó en el Cementerio, haciendo destapar el ataud; pero se halló con el pobre difunto tranquilo y quieto y sin voluntad alguna de querer comenzar un discurso.

La noche de aquel mismo día, mientras todos los ciudadanos hablaban del extraordinario suceso en la taberna, un negro llamado Hardy, beodo, narraba á varios amigos la aventura, riéndose como un tonto del bromazo.

Porque se trataba sencillamente de una broma macabra.

La voz del muerto no era otra que la voz del negro Hardy, que era ventrilocuo.

Enterada la policía de ello, Hardy fué arrestado.

Y lo tenía muy merecido, por querer hacer hablar á los muertos.

GLOUTZ.

(DE COLABORACIÓN)

SOBRE LA JUVENTUD

El hombre nace dotado de la facultad de sentir y de pensar, pero obligado á recibir de la educación y de la experiencia todo lo necesario para el ejercicio de estas facultades. Las facultades humanas tienen un desarrollo gradual, y para dirigir las, fortalecerlas y perfeccionarlas, es preciso esperar el tiempo oportuno, procurando seguir el desenvolvimiento armónico y progresivo de las mismas.

Pues bien, uno de los periodos más

difíciles de la vida, es aquél en que la juventud recibe la educación. Esa edad necesita—no hay porque dudarlo—de una providencia especial, que ayude á salvar los peligros, que le cercan por todas partes. Entonces es cuando el joven empieza á sentir como un secreto instinto de independencia para correr aventuras y satisfacer curiosidades. El cuerpo se ha desarrollado adquiriendo fuerza y hermosura, la sangre bulle como bulle el vino nuevo, la imaginación despliega sus alas, cual crisálida que rompe sus ataduras, y el fuego de las pasiones abrasa los sentidos y nubla la razón.

Cualquiera que se defenga á contemplar la juventud tal como frecuentemente se halla en nuestros días, llena de ilusiones y ensueños de color de rosa, ignorante de las miserias de la vida, agena á los desengaños, virgen el corazón de todo afecto que no sea el filial, poniendo tímidamente la planta en el umbral del mundo, sentirá allá en el fondo de su pecho, que surgen crueles temores que le obligan á dar la voz de alerta, á mostrar la senda que debe seguir la juventud, para que si ha de vivir en el mundo, no pertenezca á él jamás y sepa constantemente defenderse de sus perfiñas.

Tan peligroso se ofrece el mundo, que el aprendizaje de la vida debiera constituir la primera lección de la juventud; así es como sabría preservar en su corazón, no diré yo la flor de la inocencia, sino cuando menos del pudor; es tan falaz, tan mentiroso, se reviste de tantos atractivos, halaga de tal modo la imaginación juvenil, ofrece tantos placeres y tan soñadas dichas, que son muchísimos los inocentes insensiblemente caídos en los lazos que tiende á todas las horas. Mostrando delicias, comodidades, aplausos, lisonjas y triunfos, seduce á los débiles ó poco precavidos, pero luego les causa temores, inquietudes, desvelos, desengaños y pesares; luego les tiraniza como despótico señor, se impone á la razón, se burla de todo lo bueno, incita á todo lo malo, y de todas maneras y en todas ocasiones sirve y hace servir al mismo que va proporcionando el veneno que más tarde le ha de producir la muerte.

Escuchad el lenguaje seductor que suele hablar el mundo á los oídos del joven: «ya no eres un niño, la familia es una región explorada, una fuente seca, un ambiente frío; tú tienes derecho á escoger un nuevo mundo de pensamientos, de afectos y re-

laciones; tú necesitas de libertad para ver realizada la esperanza de obtener todo lo que te pertenece; has de conocer la vida, debes gozarla en toda la plenitud y novedad de sus encantos; así, pues, lázate á la conquista de lo desconocido.»

Exagerados parecerán quizá á primera vista tales asertos, pero si bien se considera, resultará verídico que en nuestros días, muy pocos son los jóvenes que no se hallen impregnados de estos erróneos conceptos; partan de estos falsos supuestos; por eso su vida corre como torrente desbordado. Y si el amor de la familia no logra refrenar un grito mal comprimido de independencia, y apagar las primeras llamaradas de una pasión morbosa, y amortiguar el capricho de la loca fantasía, llegarán á perder el respeto á su propia dignidad y á la dignidad de los demás, aunque estos sean sus padres, y al perder el temor y el respeto á sus padres, consiguiente es también que pierdan la vergüenza, y ni siquiera baste á detenerles en sus excesos, el buen nombre, que tanto interés individual hay en conservar.

Por tanto, se hace preciso que los jóvenes se convenzan de que nadie como los padres y protectores desean su propio bien y están dispuestos á los mayores sacrificios por su felicidad. Es preciso que lleguen á comprender que las luchas de la juventud no son un enigma para sus mayores, sino que las conocen y se interesan, para verlas convertidas en un triunfo definitivo; y sobre todo es preciso que se persuada de que para ayudarles á ello, poseen lo que no poseen los amigos que les adulen: un tesoro de experiencia y de buena voluntad.

Finalmente la educación enseña al joven á contemplar frente á frente el porvenir, á reflexionar sobre el tiempo y la eternidad con rectitud de intención, con el sincero deseo de conocer las inclinaciones ó disposiciones á éste ó aquél modo de vida, de ponderar sus ventajas é inconvenientes; y cuando tal haya verificado, entonces es tiempo llegado de gozar la libertad indispensable para moverse dentro del círculo en que ha de satisfacer sus verdaderas necesidades y sus legítimas aspiraciones.

Riaza y Julio 1905.

Los villaverdistas

Á LA OPINIÓN PÚBLICA

Después de consagrar durante treinta años íntegro su pensamiento á España, y

FOLLETÓN DEL "DIARIO DE AVISOS," (130)

HISTORIA DE UNA MUJER

POR

Luis Enault.

—¿Qué tengo?—dijo él con el mal humor natural que le inspiraba su situación;—tengo la vergüenza de tener que retirarme del campo derrotado.

Valentina comprendió todo lo que significaba esta terrible palabra, y espermentó una emoción que fué á su vez inhábil para ocultársela á su marido. Sus mejillas palidieron, sus párpados temblaron, lo que no le sucedía más que en circunstancias supremas.

Permaneció un instante sin hablar, y después de repente, con los ojos bajos, la voz vibrante, murmuró:

—¿Es decir que no pagais...?

—Con la mejor voluntad del mundo me sería imposible.

—Conoceis mejor que yo las consecuencias de tal determinación.

—Las conozco, pero no puedo evitarlas.

—Entonces, creo que encontrareis prudente que yo me aleje por algún tiempo.

—Iba á proponérselo.

Una sonrisa imperceptible entreabrió los labios de Valentina.

—Me felicito,—dijo,—al ver que hasta en la desgracia estamos tan perfectamente de acuerdo.

—¿Y á dónde pensais ir?—continuó monsieur Dorville con la mayor naturalidad.

—A casa de mi padre.

—¡Me parece bien!

—Allí permaneceré hasta que termine este desagradable asunto.

—Cuidaré de teneros al corriente de los sucesos; pero os prevengo que no tenéis tiempo que perder, porque mañana mi situación no será un secreto para nadie.

—¡Mañana!—exclamó la joven. Demasiado pronto es; pero en fin, partiré esta misma noche.

Valentina cumplió su palabra y dejando á su hija en el colegio, partió aquella misma noche. Comprendía que su presencia era ya inútil á su asociado como llamaba algunas veces á su marido, y por nada del mundo quería verse mezclada á las contrariedades que ocasiona una liquidación.

Procuró evitar también la escena de despedida con Mr. de Mély bajo el pretexto no poco ingenioso, de que aquella entrevista sería tan dolorosa como inútil, y esta era la razón que le daba en un lacónico billete que fué llevado á su casa después de partir la joven. Sabía que en las circunstancias actuales el conde no podía serle de ningún provecho, y por el contrario tendría en él un embarazo, un obstáculo más. Tenía una voluntad Valentina, contra la cual no había razones; el partido que tomaba era siempre el más corto, el más sencillo, y quería á toda costa evitar quejas, reconveniones y protestas, que á nada habian de conducir y que pierden toda su importancia desde que no se ama á una persona con todo el corazón.

Esta inesperada noticia fué para Mr. de Mély un golpe terrible.

Hacia tiempo que notaba en Valentina un extraño cambio.

Como la mayor parte de los afectos culpables, este no había conocido la paz, había vivido por el contrario entre agitaciones y sobresaltos, no permitiendo á Hector disfrutar esa calma apacible inseparable de la dicha. Pero la esperanza que nos hace casi siempre creer lo que aceptamos, decía que un día acaso lograría desarmar las violencias de carácter, la coquetería que oscurecía las buenas cualidades de Mad. Dorville. No tardó sin embargo en convencerse de que estas eran quimeras de su imaginación, que no lograría cambiar aquella niña incorregible, y que tenía que aceptar á Mad. Dorville tal como era, hartos dichoso de tenerla así.

Más adelante tuvo un verdadero pesar al convencerse de que aun le daba menos de lo que tenía derecho á esperar. Previo una catástrofe como desenlace de aquella situación y ya su único anhelo era retardarla todo lo posible.

creciendo al término de la vida en las incoherencias de la fiebre la profunda preocupación de los asuntos públicos, murió D. Raimundo Fernández Villaverde.

Ante su féretro desfilaron ha pocos días, abatido banderas, las fuerzas de la guarnición. Eleváronse ayer, en San Francisco el Grande, preces y responsos. El luto oficial ha terminado. El Gobierno ha cumplido sus deberes.

Para los hombres que acompañaron al patrio ilustre en sus empresas de gobierno en este mismo punto comienzan múltiples y graves obligaciones. Entre ellas figura como principalísima la de hacer al país solemne notificación de que ese gran caudal de ideas y de nobles propósitos que integraron el programa del Sr. Villaverde no es un *ab intestato*, sino hermosa herencia política, que aceptan sus amigos *pro indiviso*, por lo mismo que juntos han de procurar su desarrollo y su triunfo.

No se detienen ante la consideración de cuál sea su número ni su jerarquía. Les basta para sentirse alentados conocer que son grandes las ideales, patrióticas el intento y que cuantas promesas se formulen aparecerán garantizadas con las enseñanzas recogidas de aquel político insigne, que dió cima a la única empresa realizada durante los siete años posteriores al desastre: la nivelación y encauzamiento de una Hacienda desvenecada y maltrecha. Lograda esta base indispensable a todo progreso de un pueblo culto, ¿cuáles eran los rumbos emprendidos por el Sr. Villaverde? Su carta de 30 de Junio último bien a las claras lo señala.

Las orientaciones del partido liberal conservador, cuyo nombre recogía tal y como lo escribieron Cánovas y Silvela, limpio de toda sospecha reaccionaria, fácil a cualquier adelanto de las libertades públicas, eran su bandera. Renovada por este modo la afirmación tocante al régimen político, prometiase el Sr. Villaverde, ya que había formado una Hacienda para su patria, reconstituir esta patria con esa Hacienda.

A tal fin dirigía su tenaz esfuerzo. Por eso quien impusiera durante unos años rigurosa fiscalización de los gastos, hablaba en su último documento de carácter público de señalar los comienzos del reinado de D. Alfonso XIII como época de reconstitución en la vida nacional, promoviendo la cultura y la riqueza, reparando el material del Ejército y de la Marina.

¿Cómo lograr tal y tan importante empeño reorganizador? En ocasiones mil lo escuchamos de labios del Sr. Villaverde: con perseverancia, con estudio continuo, intensivo, de los problemas todos, con firmísima voluntad, con aquella voluntad despreciadora de la crítica verbalista, útil a la hora de negar, ineficaz para cualquiera afirmación.

Seguro del rumbo, no vaciló su espíritu ni siquiera ante el doloroso espectáculo que presentara el Congreso al emitir lo que con felicísima frase llamó Villaverde «un voto de pasión» contra su persona, no vaciló su espíritu al ver aborrecido, antes que juzgado, el trabajo y los esfuerzos que realizara.

Ni un instante le abandonó la noble serenidad, que sólo inspira una fe ciega en la propia obra. Lejos de ello, hacía aportación de ciertos recuerdos sobre resistencias parlamentarias elocuentísimas, producidas al paso de su labor reorganizadora de la Hacienda; pero que no estorbaban en poco ni en mucho el triunfo de sus proyectos. Ejemplos tales del pasado, las rotundas afirmaciones del porvenir que ante nosotros hiciera el jefe inolvidable, infundían poderosa confianza al proseguir su empresa.

Atentos a sus dictados e inspiraciones, pondremos nuestras voluntades al servicio de una propaganda incansante, sin olvidar jamás aquel su lema: «Orden en la Hacienda para poder lograr los recursos que exige la reconstitución del país».

¿Nuestro procedimiento para cumplir el programa? Estudiar la realidad, y una realidad constituye el hecho de que el Sr. Villaverde acertara a encontrar recursos con que obtener la liquidación del desastre financiero sin desdoro de la firma de España. «Manteniendo—dijo en 30 de Junio último—y acrecentando la elasticidad de las rentas públicas hallárase el medio para reorganizar los servicios».

Hubo un día millones para liquidar el fracaso del 98. España los ofrecerá, estamos ciertos, para construir la escuela, trazar el camino, armar el regimiento y sostener el barco.

¿Cuál es nuestra organización? La que asegura el convencimiento de las ideas que se predicán. Otros, en casos semejantes, buscan un jefe; a nosotros nos manda un ideal. Veremos cuál es más acertado guía.

Audiremos siempre a los hechos, que informaban la política del Sr. Villaverde, seguros de encontrar en sus discursos aquellas doctrinas donde se averiguan los elementos económicos con que cabe crear la riqueza pública, base de las fuerzas que defiendan el patrio suelo, a cada hora más necesitado de provisiones y de guardas.

Esas vastas comarcas sin escuelas; esas escuelas sin condiciones de eficacia; esa agricultura, que satisface las tres cuartas partes del presupuesto y sigue, no obstante, sin riegos que aumenten su riqueza, sin caminos que faciliten salida a las cosechas, sin abonos que las dupliquen; esos elementos de defensa sin material de guerra; esa Marina sin barcos; esos oficiales del Ejército ó esos funcionarios de la Administración pública con pagas tan exigua que apenas alcanzan al doble jornal de un bracero; esas hambres endémicas; esa mortalidad que nos aniquila y avergüenza; esa depreciación monetaria; esas deficiencias en el orden económico y administrativo de las Municipalidades; todo ello pide inmediato remedio.

De ahí que los últimos actos del Sr. Villaverde fueran encaminados a reducir la contribución territorial, a bajar el descuento de los funcionarios civiles y militares, a obtener el fomento de la marina mercante, a preparar la difusión de la cultura, el desarrollo de la riqueza.

Ante el Parlamento reproduciremos nuestros proyectos por medio de proposiciones de ley, y en ellos habrá de traducirse, con el pormenor que ahora parecería inoportuno, la enorme cantidad de trabajo que realizara el Sr. Villaverde, asistido de los que eligió como colaboradores.

Nos dirigimos al país ciertos de encontrar numerosos elementos prontos a defender aquel programa; nos dirigimos a las Cámaras de Comercio, a las Asociaciones y Sindicatos agrícolas, a los Circulos mercantiles; nos dirigimos a los grandes núcleos liberales conservadores de las provincias, solicitando su adhesión y su ayuda para continuar esa obra, que la muerte de unos jefes y la unión de ilustres personalidades conservadoras con otros hombres públicos dejan a nuestro cuidado.

Cánovas dijo, con arrogancia propia de su esclarecido entendimiento, que venía a continuar la historia de España. Villaverde impidió acaso tremendos desastres de orden moral a su país, atendiendo los compromisos económicos de la nación, y disponiéndose a rehacer una patria que desde hace tiempo amenaza ruina.

Para realizarlo, ninguna garantía hay tan sólida como los planes y estudios del hombre ilustre que acaba de morir. A continuarlos aspiramos; si conseguimos su triunfo, ellos servirán de término a la decadencia española.

Tan grandes proporciones abarca la empresa, mayores aún para nuestra modestia; mas no desmerecerán, de cierto, ni el esfuerzo ni la voluntad.

Madrid, 23 de Julio de 1905.—Por acuerdo de cuantos mantienen estas doctrinas.—*La Comisión ejecutiva*, Rafael Gasset, Eduardo Cobián, Carlos María Cortezo, Rafael Andrade.

EL TEATRO EN LA GRANJA

POR CORREO

(DE NUESTRO CORRESPONSAL)

Lunes 24 de Julio.

Es la una menos cuarto de la madrugada cuando termina la función de anoche.

García Ortega y su notable compañía han representado de modo magistral el grandiosísimo *vaudeville* «Pascual Cordero».

Como esta popular obra de Oscar Walther y León Stein fué representada anteanoche en el Teatro Miñón, de Segovia, nada os diré de su argumento; pero sí quiero hacer constar que su interpretación (quizá por estar la sala llena de un público selectísimo) fué verdaderamente inimitable y digna de incondicional aplauso, sobresaliendo la meritoria labor de la señora Alverá, Srtas. Egido (que sustituyó a Pepita Nestosa) y Xifra, y señores Altarriba, Norro, Parera y Montenegro.

Este último se reveló como actor consumado, demostrando que en estas últimas temporadas ha estudiado con tanto *amore* como provecho.

García Ortega merece capítulo aparte. Desde la Infanta Isabel que personalmente le felicitó, hasta el más humilde espectador del *Paraiso*, todos, absolutamente todos premiaron el trabajo del insigne artista, con en-

tuastadas ovaciones é incesantes llamadas a escena.

El Teatro, como antes digo, presentaba el aspecto de las grandes solemnidades, y García Ortega puede estar satisfecho de que al fin el público haya recordado que en el Teatro «Infanta Isabel» actúa una compañía digna de ser aplaudida todas las noches por su admirable campaña.

Esta noche se representará en el Teatro «Infanta Isabel»—y en función de gala por celebrarse el santo de S. M. la Reina—la preciosa comedia en dos actos «El Abolengo» y el juguete en uno, «La primera postura».

García Ortega, según me ha manifestado esta noche, no irá a Segovia con su compañía hasta el próximo sábado, por querer estrenar ese día en el teatro Miñón, la hermosísima comedia de Linares Rivas «La Cizaña», obra que desea ensayar cuidadosamente, esperando que su representación constituya un éxito.

COSTA.

Los efectos de un rayo

Un muerto y tres heridos graves

Anteayer y a consecuencia de un rayo, ocurrió en el pueblo de Pajares de Fresno, una horrible desgracia, que ha conternado profundamente no sólo al pueblo de referencia sino a todo el partido de Riaza.

Se encontraban en el campo el indicado día, entregados a las faenas agrícolas el matrimonio Tomás Illana de las Heras é Ignacia Viton, y los dos hijos de éstos Juan y Antonio, cuando comenzó a caer una lluvia torrencial acompañada de vivos relámpagos y fuertes truenos.

Ante la imposibilidad de continuar el trabajo y como la lluvia arreciara, las cuatro personas antes indicadas se refugiaron en un cobertizo que existe en el sitio conocido por «Colaradas del Sotillo».

Encontrándose en este lugar cayó un rayo matando a Juan, que contaba 20 años de edad y dejando sin sentido y gravemente heridos a los que se encontraban con él.

Los nuevos tenientes de Artillería

Los primeros destinos

D. Antonio Fernández Sola, a la comandancia de Artillería de San Sebastián.

D. Guillermo Sans y Huelin, a la comandancia de Artillería de Cartagena.

D. Julio Aguilar y Cabeza, a la comandancia de Artillería de Algeciras.

D. Antonio Oliver y Ecgazarreta, a la comandancia de Artillería del Ferrol.

D. Atilano Fernández Negrete y Pérez, a la comandancia de Cartagena.

D. Vicente Asnero y Sáenz de Cenzano, a la comandancia de Pamplona.

D. José Caamaño y García, a la comandancia del Ferrol.

D. José Martínez Sapiña a la comandancia de Artillería de Menorca.

D. José García Gutiérrez y Salcedo, a la comandancia de Artillería de Algeciras.

D. José de Martitegui y Juguera, a la comandancia de Artillería de Cádiz.

D. Francisco Bonnin y Guerin, a la comandancia de Artillería de Tenerife.

D. José Rojas y Marcos, a la comandancia de Artillería de Algeciras.

D. Enrique Montesinos Checa, a la comandancia de Artillería de Cartagena.

D. Fernando Bona y Valle, a la comandancia de Artillería de Algeciras.

D. Salvador Iglesias Domínguez, a la comandancia de Artillería del Ferrol.

D. Fulgencio de Heredia y de la Canal, a la comandancia de Artillería de Algeciras.

D. Antonio Pérez Cano, a la comandancia de Artillería de Algeciras.

D. Guillermo Gil y Ruiz, a la comandancia de Artillería de Algeciras.

D. Jerónimo de Ugarte y Rouré, a la comandancia de Artillería de Pamplona.

D. Diego Delmas y Pastor, a la comandancia de Artillería de Algeciras.

D. Eduardo Orduña y García, a la comandancia de Artillería de Algeciras.

D. Ernesto Pons y Fernández, a la comandancia de Artillería de Menorca.

D. Roberto Pin y Latour, a la comandancia de Artillería de Cartagena.

D. Leopoldo García y Guerrero, a la comandancia de Artillería de Melilla.

D. Antonio Durán y Salgado, a la comandancia de Artillería del Ferrol.

D. Antonio Coronel y Torres, a la comandancia de Artillería de Ceuta.

D. Joaquín González Jiménez, a la comandancia de Artillería de Cartagena.

D. Joaquín López Olivas y Dozo, a la comandancia de Artillería de Menorca.

D. Carlos Cifuentes y Rodríguez, a la comandancia de Pamplona.

D. Camilo Llorca y Cubells, a la comandancia de Menorca.

Terrible equivocación

En Madrid y en la calle de Bravo Murillo, número 110, ocurrió el sábado un desdichadísimo suceso, cuyas consecuencias fueron funestas.

El dueño de una taberna establecida en el número 110 de dicha calle, llamado Diego Parrado, se encontraba algo indispuerto y para ver si se mejoraba decidió tomar un purgante.

Mandó a su hijo, chico de doce años, que fuese a la botica a comprar sal de acederas, en vez de sal de higuera que era lo que deseaba tomar.

En la botica, como era natural, se negaron a darle lo que pedía si no presentaba la receta; pero en una droguería se lo facilitaron.

Así que el tabernero tuvo en su poder lo que él creía un purgante, lo disolvió en agua y lo bebió; pero a los pocos momentos comenzó a sentir fuertes dolores y un malestar extraordinario.

Inmediatamente se acostó y su estado se agravó en tal forma por momentos, que la familia, justamente alarmada, avisó a la Casa de socorro.

Cuando el facultativo del benéfico centro llegó a la taberna, Diego Parrado había muerto ya.

Desde que tomó el veneno hasta que expiró no transcurrió más de media hora.

El juzgado de guardia se personó en el lugar del triste suceso y después de practicar las diligencias oportunas, ordenó la traslación del cadáver al Depósito judicial.

FIESTA DE LOS POBRES

Por iniciativa de D. José Oarubia, Presidente de la Conferencia de San Vicente Paul, acogida aquella con el mayor cariño por el ilustre Prelado de esta Diócesis señor Miranda, tuvo ayer lugar una hermosa y bienhechosa fiesta.

Después de los ejercicios espirituales practicados bajo la dirección de los PP. Matute y Bravo, hijos del Sagrado Corazón de María; el Obispo, señor Miranda, por voluntad expresa dió en la capilla de su Palacio la sagrada comunión a los socios de las conferencias y pobres socorridos por éstas, sirviéndoles luego un espléndido chocolate en una de las habitaciones de Palacio, a expensas del Prelado que presidió el acto.

Por la tarde y en uno de los locales destinados a escuela en el Colegio de los P. P. Misioneros, se sirvió a los pobres una suculenta merienda, y se celebró el sorteo de efectos y especies donados para este objeto por algunas personas caritativas, coronándose de tal modo la benéfica obra de las Conferencias de San Vicente de Paul.

Se dieron audiciones de fonógrafo y la numerosa y selecta concurrencia salió encantada de tan honrosa fiesta.

CARTERA DE MADRID

NOTAS POLÍTICAS

Aunque la noticia de haberse aplazado hasta fines de mes el regreso a Madrid del jefe del Gobierno se prestó en los primeros momentos a no pocos comentarios, pronto éstos quedaron desvanecidos, cuando se supo que la causa, origen del aplazamiento, no era otra que el deseo del señor Montero Ríos de conferenciar con algunos de los diplomáticos que se encuentran actualmente en la capital de Guipúzcoa, deseo, por otra parte, muy natural y lógico, hallándose sobre el tapete cuestión tan importante como la próxima conferencia internacional sobre Marruecos.

Está definitivamente acordada la fecha del 11 del próximo mes de Septiembre para el viaje del rey a Alemania.

S. M. saldrá en la madrugada del

referido día de San Sebastián, para llegar a Coblenza en las primeras horas del día 12.

El monarca, que se propone asistir a las maniobras del Ejército alemán, tan luego como éstas hayan terminado y antes de ir a Berlín, es muy probable que se dirija a Munich, con objeto de tomar posesión allí del cargo de coronel del regimiento de Magdeburgo.

El presidente de la República francesa llegará a esta corte el día 23 de Octubre, acompañado del jefe del Gobierno, Mr. Rouvier, y del general Dubois.

Mr. Loubet se detendrá breves horas en El Escorial antes de llegar a Madrid, donde permanecerá tres días y medio.

Ayer regresó de Andalucía el ministro de Agricultura, que hoy presidirá en el anfiteatro de San Carlos la primera reunión de la Asamblea convocada para tratar de las tarifas de ferrocarriles.

El conde de Romanones, poco después de su llegada a Madrid, confirió con el ministro de Hacienda y con el presidente del Sindicato nacional de alcoholeros.

Es inexacto, en absoluto, que por el secretario particular del ministro de Instrucción pública se haya enviado a *Il Secolo*, de Roma, telegrama alguno anunciando para muy en breve la sustitución del señor Sánchez Román en la cartera de Estado.

En el primer Consejo que se celebrará será examinado el decreto resolutorio de las reclamaciones formuladas ante el ministro de Hacienda contra el reglamento de alcoholes, asunto éste en el que, según parece, el Sr. Echegaray sustenta análogo criterio al de su antecesor el señor Urzáiz.

El partido que acaudilla el señor Maura ha acordado que la candidatura conservadora por Madrid para las próximas elecciones sea unipersonal.

Figurará en ella el diputado D. José María Garay Rowart.

Acerca de varias cuestiones relativas al régimen comercial con Suiza, conferenciaron ayer los señores ministros de Estado y Hacienda.

Teatro Miñón

La compañía del señor García Ortega obtuvo el sábado un éxito franco y ruidoso, dando la interpretación más esmerada a la lindísima comedia «Pascual Cordero».

Es esta obra una de las mejores del teatro moderno, y se acomoda perfectamente a las aptitudes de esta compañía.

En la interpretación se distinguieron las señoras Nestosa y Alverá y la señorita Cuzzani; y los señores García Ortega, Altarriba y Norro.

El resto de los actores contribuyó con mucha fortuna al mejor desempeño de la obra.

El público se mostró muy satisfecho, no escatimando sus aplausos a los afortunados intérpretes.

La concurrencia era muy selecta, viéndose en palcos y butacas muchas distinguidas familias de Segovia y de la colonia veraniega.

Allí estaban señoras y señoritas de Guitián, Herrero, Láinez, Alonso, Zuloaga, Moreno de Castro, Rivas, Páramo, Salas, Otero, Zavaleta, Gómez Rodríguez, Drake, La Calle, Villoslada, Rey, Alvarez, Nieva, Zamarriego, Gómez, Huertas y otros.

NOTICIAS

Visitando a S. A.

A las dos de esta tarde han salido para La Granja la junta directiva de la asociación *El niño descalzo*, con objeto de ofrecer a S. A. Real la Infanta doña Isabel, la artística alegoría de aquella asociación, hecha en barro por el laborioso profesor de la Escuela de Artes y Oficios, D. Andrés Sanz.

La bella Presidenta de *El niño descalzo* Srta. Contreras y López de Ayala, se ha visto imposibilitada de acompañar a las demás señoritas por reciente luto de familia.

La corrida de mañana

Hay gran entusiasmo para la novillada de mañana, esperando la afición de Segovia, que el simpático diestro «Aguilta» se sostenga a la buena altura a que viene quedando en las corridas de Madrid.

También despierta gran interés la arriesgada suerte de «don Tancredo» que ejecutará dos veces, una de ellas con traje de luces, «Gonzalito el temerario».

A la novillada asistirá S. A. la infanta Doña Isabel.

También se espera que concurra la mayor parte de la colonia veraniega de La Granja.

Ayer permaneció algunas horas en Segovia, el ex senador por esta provincia y particular amigo nuestro, don Ramón de Castro, hospedándose en casa del Registrador de la propiedad, señor Cantos.

Después de celebrar el señor Castro algunas conferencias con los liberales segovianos, ha regresado hoy a Madrid.

Se encuentra enfermo aunque afortunadamente la dolencia que le aqueja no parece revestir caracteres de gravedad, nuestro distinguido amigo el eximio orador sagrado D. Víctor J. de la Vega.

Muy de veras deseamos su pronto y completo alivio.

Ayer y hoy ha llegado mucha gente de Madrid, con objeto de visitar la Granja y admirar los juegos de aquellas monumentales fuentes.

Nuestro querido amigo, el capitán de Artillería don Jesualdo Martínez Vivas, ha sido destinado a la Comandancia de Cartagena.

De todas veras sentimos su ausencia de Segovia donde deja tantos y tan gratos recuerdos, abrigando la esperanza de que en plazo breve habremos de volverle a ver entre nosotros.

Por destruir nidos

Anteayer fueron denunciados por la guardia civil, dos sujetos vecinos de Escalona llamados Fernando Illera y Francisco Martín, los cuales fueron sorprendidos a las siete de la mañana mencionado día, dedicándose a la destrucción de nidos en el monte llamado «El Mechón».

El día de Santiago

Mañana celebran su fiesta onomástica entre otros los señores Adrados, Páramo, Barroso, Crespo, Hernanz y Cuenca.

A todos les deseamos muy felices días.

Por el juzgado de primera instancia de esta capital, se cita llama y emplaza a Pedro Leganés Sanz, acusado del delito de robo de un pollino, para que en el término de diez días comparezca en dicho juzgado.

Ha fallecido el malogrado joven, don Angel Terradillos.

Reciba la familia el más sentido pésame.

Después de larga dolencia ha fallecido en esta capital a edad muy avanzada el conserje de Tesorería de la Delegación de Hacienda y de la Sociedad Económica de Amigos del País, don Antonio Adeva.

Por su bondad y honradez había sabido conquistarse el cariño y estimación de sus jefes y de cuantos tuvieron ocasión de apreciar las relevantes condiciones del finado.

Su muerte ha sido muy sentida, y lo ha testimoniado esta tarde el numeroso cortejo que ha seguido al cadáver hasta el cementerio.

Reciba la familia y muy especialmente el ilustrado profesor de 1.ª Enseñanza, hijo del finado, don Crispulo Adeva, la expresión más sincera de nuestro sentimiento.

Anoche salió para San Sebastián, Santander y Liérganes, nuestro particular amigo, don Doroteo Lotero Martín.

El gobernador civil señor García Lomas ha solicitado del ministro de la Gobernación algunos días más de licencia, en vista de que su hijo menor continúa enfermo de cuidado.

En persecución de fugitivos

El teniente de la línea de la guardia civil de Cuéllar da cuenta de que por la fuerza a sus órdenes han sido perseguidos tres sujetos sospechosos que huyeron precipitadamente, no pudiéndoseles dar alcance por haberse internado en los pinares de las Navarrosas y el Astillero (Valladolid).

Los guardias hicieron diez disparos a los fugitivos sin hacer blanco.

El día primero de Agosto próximo a las once de su mañana, tendrá lugar en la casa cuartel de la guardia civil de esta comandancia, la subasta de varias escopetas recogidas a infractores de la ley de caza.

Casa de Socorro

A las ocho de la mañana de ayer se presentó Julio Cuevas Sáez, de 12 años de edad, para ser curado de una luxación del húmero del brazo izquierdo, producida por una caída desde un árbol.

Ayer domingo, estando celebrándose el Rosario en la iglesia de Valseca, cayó una chispa eléctrica sin que afortunadamente hiciese daño a los fieles, y únicamente en la torre ocasionó algunos desperfectos de alguna consideración, sirviéndole de conductor para la salida la falvea de una de las puertas accesorias en la iglesia.

Interesante

El Elixir Estomacal de Satz de Carlos es de éxito seguro en las diarreas de los niños, en todas sus edades.

Detenidos por reyerta

Por haberse venido a las manos y causarse mutuas heridas en la cabeza de carácter leve, han sido detenidos los vecinos de Riaza, Marcos Gómez y Simeón Esteban Martín.

El hecho acaeció en el sitio titulado «El Piojar».

Procedente de San Sebastián ha llegado a Segovia, nuestro distinguido amigo el reputado doctor en medicina don Agustín del Cañizo.

Sea bien venido.

Se ha autorizado a don Modesto Santos para que remita a Segovia, a don Adrián Ramírez, varias armas de fuego.

Minas

Se ha admitido la renuncia de la mina de cobre San Antonio, presentada en el Gobierno civil por D. Leandro de Orduña vecino de esta capital.

Se le ha extraviado un pollino al vecino de Bernardos, Fausto Salinero.

A las cinco de esta tarde han corrido las fuentes en el Real Sitio de San Ildefonso, con motivo del santo de S. M. la Reina.

Denuncias

Por pastoreo abusivo han sido denunciados varios vecinos de Villoslada y Cedillo de la Torre.

Cura el estómago e intestinos el Elixir Vida Estomacal del Dr. Sacristán.

Venta en todas las farmacias.

Juzgado municipal

Hoy se han registrado los nacimientos de Rufino González Riviela, Prudencia Herranz Sastre y Luisa Fátula Duque y las defunciones de Angel Terradillos Pérez, de 18 años, Antonio Adeva Gil, de 80, y la de Argimira Torres Romero de 17.

Boletín religioso.

Santos del día 25
Santiago el Mayor apóstol, patrono de España, y San Cucufate.

CULTOS

—En San Gabriel, mañana a las seis de la tarde, será el ejercicio de la festividad con su correspondiente panegírico.

—En las Religiosas de Corpus, culto diario al Sacramento, de siete a ocho de la tarde.

—En las religiosas de Santo Domingo, rosario al anochecer.

Estación meteorológica de Segovia

Observación del día 24 de Julio de 1905 a las nueve de la mañana.

Barómetro reducido a 0°.....	680.23
Temperatura del aire.....	20.2
Id. máxima del sol del día anterior.....	41.4
Id. id. a la sombra.....	28.8
Id. mínima en la noche última.....	14.3
Id. id. a cielo descubierto.....	12.4
Dirección del viento.....	S.
Fuerza aproximada.....	Calma.
Lluvia ó nieve caída en las 24 horas.....
Estado del cielo.....	Despejado.

MERCADOS

SEGOVIA 24

En almacenes se ha vendido el trigo a 53 reales las 94 libras.

Tendencia a la baja.

Cantalejo 22

He aquí los precios que rigieron:

Trigo a 54 reales fanega.

Centeno a 42.

Cebada a 34.

Algarrobas a 40.

Patatas a 6 reales arroba.

Tendencia a la baja.

Tiempo de calor.

El Corresponsal.

Arévalo 22

En el mercado de hoy entraron 60

fanegas de trigo, que se cedieron a 53'75 reales, con tendencia floja.

Cebada a 34.

Algarrobas a 36.

Hay regular animación.

Tiempo de calor.

El Corresponsal.

Valladolid 22

Almacenes del Canal.—La entrada ha sido de 100 fanegas de trigo a 52'25 reales una.

Tendencia sostenida.

Almacenes del Arco de Ladrillo.—Han entrado 100 fanegas de trigo a 53'50 reales una.

Centeno 100 id. a 30'75 id. id.

Tendencia sostenida.

Tiempo variable.

El Corresponsal.

Bioseco 22

Las entradas de hoy se limitan a 100 fanegas, pagadas a 50 reales.

Tendencia de los precios firmes.

Tiempo regular.

El Corresponsal.

ULTIMA HORA

(POR TELEFONO)

Madrid, 24. 5 tarde.

Impresión política

El tema único de todas las conversaciones en los círculos políticos, es el notabilísimo manifiesto de los villaverdistas.

Las importantes manifestaciones que en él se hacen han sido muy bien recibidas por la opinión.

Según hemos tenido ocasión de oír a uno de los más conspicuos de esta agrupación, cuentan con muchas y muy valiosas adhesiones y anuncian para breve plazo más de una sorpresa.

La primera Asamblea ferroviaria

Esta mañana se ha celebrado en el Anfiteatro del Colegio de San Carlos, la primera sesión de la Asamblea para recabar de las compañías ferroviarias, la rebaja de los transportes.

La presidió el ministro de Agricultura y Obras públicas, señor conde de Romanones.

Por hallarse afónico este señor a consecuencia de los numerosos discursos que ha pronunciado en Andalucía, tuvo que ser leído el discurso del ministro, por don Daniel López. En él, el conde de Romanones, hizo promesas en todos los sentidos.

Fué muy aplaudido.

El señor Maltrana atacó duramente a las compañías ferroviarias.

El banquero señor Bañer habló en nombre de todos los de su clase.

A continuación hizo uso de la palabra el señor Maestre, hablando después otros varios señores.

Se acordó nombrar varias comisiones para que estudie el asunto.

Un entierro

Hoy se ha verificado el entierro de la señora condesa de San Bernardo.

Del cortejo fúnebre formaban parte gran número de personalidades y amigos de la familia de la ilustre finada.

Consejo de ministros

El jueves celebrarán Consejo los ministros, bajo la presidencia del señor Echegaray.

García Prieto a San Sebastián

El ministro de la Gobernación marchará dentro de breves días a San Sebastián, en donde se

propone pasar veinticuatro horas solamente.

Mitin catalanista

En Barcelona se ha celebrado un mitin catalanista, en el que se acordó no acudir hoy al trabajo.

Los oradores pronunciaron discursos muy fogosos, diciendo uno de ellos, que sólo con la autonomía podrá prosperar Cataluña.

Desmintiendo

El ministro de la Gobernación después de informarse debidamente sobre los atropellos que se dicen cometidos en la provincia de Toledo, ha manifestado que la guardia civil no está empleada en asuntos electorales, según se ha dicho por algunos periódicos.

La conferencia internacional

Un despacho de Londres, dice que la primera conferencia internacional sobre el asunto de Marruecos, se celebrará en la capital de España.

El santo de la Reina

La Reina ha recibido hoy numerosas felicitaciones con motivo de su santo.

La Bolsa

Con motivo de ser el santo de S. M., hoy no se ha realizado la cotización oficial de la Bolsa.

DEL EXTRANJERO

Deroulé en Viena

Ha llegado a Viena el jefe de los nacionalistas franceses monsieur Deroulé, quien ha declarado que se propone pasar una larga temporada.

La guerra

Telegramas recibidos del teatro de la guerra, manifiestan que frente a Vladivostok, se han librado nuevos combates.

Los despachos de referencia aseguran que los rusos rechazaron a los japoneses sufriendo ambos ejércitos numerosas bajas.

El Zar y el emperador

El Zar acompañado del gran duque Nicolás Alejandro, se encuentra en Alemania, donde conferenciará con el Kaiser.

Esta tarde comerán los tres a bordo de un vapor alemán.

BERMÚDEZ

La cocina del DIARIO.

PLATO DEL DÍA

Ensalada macedonia

Cocer en agua y sal apio picado muy fino, judías verdes, judías flageolets, guisantes, repollos de Bruselas, una coliflor, patatas, zanahorias y nabos. Ponerlo todo en un colador y dejarlo enfriar. Poner una vez frío, todas estas legumbres en una ensaladera con algunas hojas de lechuga, unas ruedas de remolacha cocida también en agua y unos filetes de langosta. Poner un poco más aderezo que para una ensalada ordinaria.

Anuncio

Se vende un caballo de buenas condiciones y edad cerrada.

También se vende un coche para cuatro asientos.

Calle del Romero número 4, bajo, informarán.

PALOMAS

En el Real Sitio de San Ildefonso se compran palomas viejas, zuritas, para tiro de pichón, en dos pesetas cincuenta céntimos el par.

En casa del señor Marqués de Haro, Plaza de Palacio, darán razón.

Almoneda

en el pasadizo, Leones 28. Herramienta de hojalatero, un torno, baños, y otros enseres.

El Consultorio

que dirige el Sr. Ramírez Díaz, queda instalado en la Plaza Mayor, núm. 7 pral.

La consulta es diaria, con especialidad para las enfermedades de los niños y del pecho.

SIN RIVAL

Nueva ebanistería de Agustía Bailetero

Se hacen y restauran muebles de todas clases y estilos, a precios sumamente económicos. Se garantizan por su construcción sólida y esmerada.

9, Gasces, 9

JUNTO AL AZOGUEJO

Imprenta del DIARIO DE AVISOS

AL PUBLICO

Deseosos de corresponder a la predilección de los consumidores de pastillas por las de nuestra fabricación, hemos conseguido fijar la marca registrada en cada pastilla, de tal modo, que no cabe confundirla con ninguna otra, mejorando notablemente su presentación.

Desconfiad de las imitaciones y exigid siempre

PASTILLAS marca

“LA CABRA”

QUE LLEVAN AQUÉLLAS EN RELIEVE

Depósito: Felipe Ochoa.—Segovia.

Únicos Licor y Elixir

de los

PP. Chartreux

Elaborados por los mismos en la fábrica de La Unión Agrícola en Tarragona

Elixir Vegetal

sin rival para toda clase de indisposiciones

De venta en los principales establecimientos de esta ciudad. Depósitos centrales, Don Felipe Ochoa, Juan Bravo, núm. 5.



SE RECIBEN ANUNCIOS

En Barcelona... { SRES. ROLDOS Y COMP.^a,
Rambla del Centro, 37.
SRES. CEBRIAN Y COMP.^a,
Puertaferrisa, 18.

SECCION DE ANUNCIOS

En Madrid... { SOC. GEN. DE ANUNCIOS,
Alcalá, 6 y 8.
LOS TIROLESES,
Barrionuevo, 7 y 9.

Montes, fotógrafo. = Victoria II,

CHOCOLATES Y CAFES

DE LA

COMPANIA COLONIAL TAPIOCAS, TES

50, Recompensas industriales, 50

DEPOSITO GENERAL: CALLE MAYOR, 13 y 15, MADRID

De venta en todos los establecimientos de ultramarinos y confiterías.

A los señores Secretarios de Ayuntamiento.

Se hallan á la venta los impresos para el registro fiscal con arreglo á los modelos oficiales.

Librería del DIARIO DE AVISOS

Plaza Mayor, número 5.

HARINA LACTEADA NESTLÉ

Contiene la mejor leche de vaca.

Alimento completo para niños, personas débiles y convalecientes.

Precio único: Ptas 4.75 el bote.

Anuncio

Se vende un caballo capón, pura raza andaluza, de 5 años, pelo rojo, alzada ocho cuartas, bien montado y enganchado en coche.

También se vende un macho yeguito, de cuatro años, pelo negro, con una alzada de tres dedos sobre la cuerda.

Para tratar, con su dueño don Máximo Borregón, en Santa María de Nieva.

Solución Benedicto

glicero-fosfato de cal con Creosotal.

Preparación la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, catarros crónicos, infecciones gripales, enfermedades consuntivas, inapetencia, debilidad general, postración nerviosa, neurastenia, impotencia, enfermedades mentales, caries, raquitismo, escrofulismo, etc. Frasco: 2'50 pesetas. Depósito: Farmacia del Doctor Benedicto, San Bernardo, 41, Madrid; y en Segovia: Farmacia y Droguería de Julio de la Torre Bartolomé, Juan Bravo, 47 y 66. En Cuéllar: Farmacia de vida de Lozano. En Sangarcía: Farmacia de Gómez García, y en Bilbao, Santander, Gijón y Vigo, la S. F. de Droguería General.

PARTOS

DOÑA SOFIA S. HERNANDO

Consultas sobre el embarazo y gabinetes para casos de la profesión.

Muerte y Vida, 26, 2.º--SEGOVIA



Crema de Bismuto

DE GRIMAULT Y C^{ia}

Medicamento heroico, corta en breve plazo Colicos, Diarrea, Disenteria Gastritis, Gastralgias, Dolores de Estomago, Diarreas coleriformes.

LA CREMA obra con más rapidez que los polvos.

Paris, 8, rue Vivienne y todas las Farmacias.

EXIJANSE las VERDADERAS 2 á 6 al día

PÍLDORAS DE BLANGARD

ANEMIA LEUCORREA RAQUITISMO SIFILIS CONSTITUCIONAL

JARABE

40, Rue Bonaparte PARIS

Etiqueta verde - y Firma

Consorcio Comercial Segoviano.

¡Grandes y valiosos obsequios al público en géneros diversos!!

A toda persona que haga de gasto ó compra como mínimo 50 céntimos de peseta en los establecimientos anotados al final, se la regalará un VALE del «Consorcio Comercial Segoviano», y reunidos 50 VALES se la cambiarán en toda época por un TALON con un número del «Consorcio Comercial Segoviano» y que concurre á premios de pesetas 1.000, 500, 250, 10, 5 y 2 cada uno, en géneros de los establecimientos que regalan VALES á su elección y por cuenta y orden del «Consorcio Comercial Segoviano». Los citados VALES los regalan profusamente los establecimientos de Segovia y su provincia que los han introducido.

Se garantiza un premio de 2 pesetas en géneros por cada diez TALONES, llegando á ser aquél hasta de 1.000 pesetas en diversos artículos, gratis para el público siempre en casos afortunados.

Más de 3.000 premios paga todos los meses el «Consorcio Comercial Segoviano» á los establecimientos consumidores de VALES por el pago en mercancías de los 3.222 TALONES premiados al mes.

¡¡¡A proveerse el público de géneros variados, muebles, alhajas, calzado, batería de cocina, comestibles, bebestibles, etc., etc., sin gastar un céntimo y aprovechando hacer sus compras de preferencia en todos los establecimientos que regalan VALES del «Consorcio Comercial Segoviano»!!!

Establecimientos que regalan VALES en Segovia y su provincia

SEGOVIA

- | | | |
|---|---|---|
| <ul style="list-style-type: none"> D. José Serrano Fernández, tejidos. » Cesáreo Espinar, carnicería. » Pedro Aragonés, zapatería «La Madrileña». Sres. Sanz y Badillo, sastrería «La Moderna». D. Antonio San Martín (Sucesor de Mecina), librería. Hijos de Parareda, ferretería y camas. D. Juan Izquierdo, almacén de vinos y licores. » Macario Vivanco, comercios de comestibles y ultramarinos. » Bernardo Vázquez, droguería y perfumería. » Gregorio García-Bermejo, en testamentaria, comercios de mercadería, pasamanería y quincalla, del Toledano. D. Patricio Contreras, «La Favorita», camisería y corbatería. » Siro Gómez, almacén de vinos. | <ul style="list-style-type: none"> D. Claudio Moreno, sombrerería y zapatería. » José Mozo, relojería. » Germán Elías, tejidos. Sres. Pedro Romero é Hijos, tejidos y novedades. D. Maximino Gómez, ultramarinos. » Crisanto Berrocal, «Sastrería Madrileña». » Segundo Rueda, imprenta y librería. » José Calderón, tejidos «La Castellana». » Ezequiel Redondo, zapatería «La Maravilla». » Juan Margareto, comestibles finos y fábrica de chocolate «La Confianza». D. Victor Herrero, almacén de vinos. D. Eusebio de Marcos, ultramarinos. | <ul style="list-style-type: none"> D. Francisco M. Marcos, droguería y perfumería, especialidad colonia ambarada y rom quina marca «El Acueducto». D. Eduardo García, platería, joyería y óptica. » Casimiro Fernández, comercios de ultramarinos finos, confitería y pastelería. D. Fermín Bausa, comercios de confitería, cerería, pastelería y repostería. D. Lope Esteban, comestibles y vinos. » Santiago Crespo, almacén de vinos. » Fernando Zuazo, zapatería «La Española». » Alberto Gallegos, gabinete odontológico. » Vicente Ayuso, loza y cristal «La Moderna». |
|---|---|---|

PROVINCIA

- | | | |
|--|---|--|
| <ul style="list-style-type: none"> Coca.—Don Victoriano Martín, confitería, y don Galo Martín, tejidos y quincalla. San Ildefonso.—Don Manuel Llerderozas, tejidos; don Dámaso Gaona, comestibles, y don Juan Torrego, ultramarinos y tejidos. Cuéllar.—Don Quintín Sánchez, tejidos, y don Pablo Garnacho, comerciante. Fuentepeelayo.—Don Francisco de Frutos, tejidos; don Gerardo Gil-sanz, cerería, y Sres. Pedro Romero é Hijos, tejidos y fábrica de cera. Navalmazano.—Don Pascual Gómez, ferretería y comestibles. Bernardos.—Don Fabriciano Cid Blanco, comerciante. Espinar.—Don Toribio Carbayo, comerciante. | <ul style="list-style-type: none"> Carbonero el Mayor.—Don Ildefonso Migueláñez, comerciante. Sangarcía.—Sra. Vinda é Hijos de don Albino A. R. Navas, comestibles, y señores Cid y Sobrino, comerciantes. Santa María de Nieva.—Señores Cid y Sobrino, comerciantes, y señora Vinda de Redondo, ultramarinos. Pedraza.—Don Adolfo Zamarrigo, comerciante. Sepúlveda.—Don Hilario G. de Dios, comerciante. Riaza.—Don Manuel Moreno, comerciante. Cantalejo.—Señores Hijos de don Pedro Pérez, comerciantes. Aguilafuente.—Don Tomás García Díez, ferretería, y don Pedro García Cerezo, tejidos. | <ul style="list-style-type: none"> Escarabajosa de Cabezas.—D. Hilarión Gómez García, comestibles. Ayllón.—Don Julio Montejo, comerciante. Fuente de Santa Cruz.—Don Santiago Gómez, comerciante. Cerezo de Arriba.—Don Nicolás de las Heras, comerciante. Villacastín.—Don Salustiano Sánchez, comerciante. La Matilla.—Don Gregorio Benito, comerciante. San Ildefonso.—D. Constantino Santa Elena, comerciante. San Ildefonso.—D. José Llerderozas, panadería, y Sres. Llerderozas y Folgueras, ferretería y bazar. Turégano.—D. Victoriano Borreguero, comerciante, y D. Tomás España, almacén de coloniales. |
|--|---|--|

Los VALES se cambian por sus respectivos TALONES todos los días laborables de 8 á 9 de la mañana y de 2 á 3 de la tarde, en el domicilio del «Consorcio Comercial Segoviano», Juan Bravo, 27, pral., SEGOVIA. Los consumidores de fuera de Segovia, cambiarán sus VALES por TALONES en los establecimientos que hagan sus compras.

NOTA. Toda falsificación de VALES ó TALONES, será perseguida y castigada por la Ley de Propiedad Industrial y Comercial, como corresponde.